
성민복지관 안전진단 및 증축에 관한 청원

제 안 설 명

□ 존경하는 보건복지위원회 위원 여러분!

안녕하십니까? 국민의힘 박환희 의원입니다.

□ 「성민복지관 안전진단 및 증축에 관한 청원」에 대하여 제안설명

을드리게된것을영광으로생각합니다.

□ 본 위원이 소개하는 「성민복지관 안전진단 및 증축에 관한 청원」

에 대하여 제안설명 드리겠습니다.

□ 성민복지관은 노원구에 소재한 종합 장애인복지관으로 연간 4만명이

이용하고 있으며, 타 장애인복지관에 비해 성인 중증장애인, 중고령

장애인, 가족 및 지역 주민인 비장애인의 이용이 높습니다.

□ 이렇게 사업 규모와 이용 인원이 개관 당시에 비해 대폭 증가하여

공간 부족 문제가 심각하며 주 이용자인 장애인의 이용에도 큰 지

장이 초래되고 있습니다.



□ 게다가 장애 유형별 공간 혼재 사용으로 인해 부딪힘 사고 등 안전

문제 발생에 따른 민원이 지속적으로 제기되는 상황입니다.

□ 한편, 최근 발달장애인 20여 명이 디자이너로 취업에 성공하면서

향후 고용 확대 가능성이 높아질 것으로 예상됨에 따라, 미술디자

이너 전문 창업공간 등을 추가적으로 마련하여 약자와의 동행에

특화된 장애인복지관으로 거듭날 필요가 있습니다.

□ 이에 존경하는 위원님 여러분의 현명한 판단으로 본 청원을 원안대로

의결하여 주실 것을 부탁드리며 제안설명을 마치겠습니다.

□ 감사합니다.


